



2021年度 幼保連携型認定こども園 桜谷保育園 発行第46号 (2月)

もうすぐピカピカの1年生！

たくさんの友達と一緒に育んだ、夢と勇気を胸に、
新たな未来へと歩き始める園児一人一人の笑顔が、眩しく輝いています。



暦の上では立春を迎えていますが、もうしばらく寒い日が続きそうです。

新型コロナウイルス感染者の数字に、一喜一憂しながらの日々が始まって2年経過しました。この期間、地域の皆様方との交流も、年間企画を大幅に変更しながらの取り組みとなっております。

元気な子ども達の様子は、桜谷保育園・桜谷キッズクラブのHPをご覧くださいと思います。

令和3年度卒園児41名は、4月からは8校の小学校に入学します。明るい未来へ向かって歩き始める子ども達一人一人をこれからも引き続き応援していきたいと思ひます。

今後、子ども・子育てに関する行政を一元管理する「こども家庭庁」の創設が、注目される事項となっております。新しい動向を見定めながら、事業をすすめてまいります。

今年も、温かいご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

園長 内山 宇田子





寒さに負けず
みんな仲良し 元気いっぱい!!
楽しいことがたくさんありました♪



～発表会～
ドキドキをちからに！ワクワクをみんなに！
夢と希望のハッピーステージ！



年少児
劇あそび



年中児
音楽リズム



年長児
体育あそび



かるた会

もちつき体験

コロナ禍の中、感染対策をしながら、
様々な事に取り組みました。いろいろな
経験を通して心も体も大きく成長した
子ども達。
4月に待っている就学や進級
に向け、ウキウキ・ワクワク感で
いっぱいです。



初釜

雪遊び

